



IWalk

Visite guidée numérique publiée par la Maison de l'histoire européenne : Enfants cachés, survivants de l'Holocauste à Bruxelles

Application disponible en français et en néerlandais

à partir du 27 janvier









À l'occasion de la Journée internationale de commémoration de l'Holocauste, 80 ans après la libération du camp d'Auschwitz-Birkenau et la libération de l'Europe, la Maison de l'histoire européenne a lancé les versions française et néerlandaise d'« IWalk Brussels ». L'application gratuite propose une promenade guidée dans les Marolles et le centre-ville de Bruxelles, qui ont accueilli d'importantes communautés juives à différentes époques de l'histoire. L'itinéraire est affiché sur une carte interactive sur smartphone, combinant des points de repère physiques avec des récits de survivants.

IWalk vous invite à entrer dans l'histoire de Michel, Sonia, Hélène et Gilbert, survivants de l'Holocauste dont les familles étaient originaires de Pologne, de Hongrie et de Roumanie. Leurs stratégies de survie dans la ville de Bruxelles occupée par les Allemands pendant la Seconde Guerre mondiale consistaient, par exemple, à prendre de fausses identités, à se cacher dans des familles d'accueil. Elles consistaient aussi à échapper aux rafles et à éviter les bombardements. La visite IWalk combine leurs localisations dans la ville avec des photos, des récits écrits et des témoignages vidéo. Elle comporte six arrêts le long d'un parcours de 2,2 km, qui débute à la rue Lenglentier, dans les Marolles, et se termine sur la Grand-Place.

Laurence Bragard, responsable de l'apprentissage formel à la Maison de l'histoire européenne : « Grâce à cette mise à jour, les francophones et les néerlandophones de Bruxelles et d'ailleurs peuvent désormais accéder à cette visite immersive dans leur langue maternelle, à leur rythme, de manière personnelle et percutante. Cela rend l'application encore plus pertinente pour les écoles et le grand public. La visite révèle des histoires et des souvenirs précédemment cachés dans des parties bien connues de la ville. »

IWalk Brussels a été financé par l'Alliance internationale pour la mémoire de l'Holocauste (IHRA) et développé par l'équipe pédagogique de la Maison de l'histoire européenne en collaboration avec l'équipe d'éducateurs de la Fondation USC Shoah et de la Fondation Zachor. Elle est téléchargeable gratuitement sur Google Play et Apple Store.

La Maison de l'histoire européenne marque également la Journée internationale de commémoration de l'Holocauste avec l'événement "Une enfant cachée de la Seconde Guerre Mondiale partage son histoire",

à travers le regard de Regina Sluszny. Âgée de 85 ans, cette survivante de l'Holocauste partagera son histoire en français et en néerlandais le samedi 25 janvier au musée.

IWalk tour : Enfants cachés, survivants de l'Holocauste à Bruxelles

Application gratuite sur Google Play et Apple Store

Télécharger les visuels

Interviews possibles en NL, FR et EN

Project Leader: Laura Vanham

<u>laura@beculture.be</u> | +32 470 19 56 74

Maison de l'histoire européenne

Rue Belliard 135, 1000 Brussels historia.europa.eu

À propos de la Maison de l'histoire européenne

Un lieu de débat, de questionnement et de réflexion sur l'histoire européenne. Du mythe et de la mémoire au chaos et à la cohésion du 20ème siècle, la Maison de l'histoire européenne fait voyager les visiteurs à travers l'histoire de l'Europe et les met au défi d'envisager son avenir. La Maison de l'histoire européenne, un projet du Parlement européen, est installée dans le cadre verdoyant du Parc Léopold, à l'intérieur du bâtiment Eastman fraîchement rénové. Des ressources sur-mesure sont mises à la disposition des écoles, des familles et des groupes afin de faire vivre à tous les visiteurs une expérience fascinante. L'entrée, les visites guidées et les activités du musée sont gratuites.

